
Une visite de l’AMA au
laboratoire de contrôle
antidopage de La Havane

La Havane, 9 mai, (RHC).- 4 experts de l’Association Mondiale Antidopage, AMA, viennent de vérifier le
travail de l’Organe national antidopage de Cuba. Un exercice de rigueur qui a confirmé notre pays sur la
voie correcte dans ce domaine.

Le Dr Jorge Pavel Pino, directeur de l’Institut de Médecine du Sport, a signalé que ces experts venus du
Canada, du Pérou et de la Colombie ont révisé les politiques de l’ONAC, sa structure, son budget et tout
ce qui concerne le registre des tests pratiqués, le mode d’analyser les résultats et leur gestion, le dossier
des sanctions appliquées aux sportifs et la mise en application du logiciel d’administration Adams.

Pour ce qui est de l’évaluation des experts, le directeur de l’ONAC a précisé qu’elle ne sera prête que
dans six semaines.

En tout cas, avant de quitter notre pays ils ont partagé des considérations préliminaires.

«Avant tout, a relevé le Dr Pino, ils ont confirmé la reconnaissance à Cuba en matière de prévention du
dopage, ce qui est correspond à l’élection récente de notre pays à la vice-présidence de la commission



de l’UNESCO dans ce domaine. Ensuite, ils ont réalisé une série de recommandations pour ce qui est du
financement, de la structure et du fonctionnement de l’ONAC et de l’utilisation du système Adams »

 

Le Dr Pino estime que le bilan de l’audit est positif et que Cuba est sur la voie correcte. «Nous pourrons
résoudre les déficiences signalées dans les délais établis » a-t-il conclu.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/161899-une-visite-de-lama-au-laboratoire-de-controle-
antidopage-de-la-havane

Radio Habana Cuba

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/161899-une-visite-de-lama-au-laboratoire-de-controle-antidopage-de-la-havane
https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/161899-une-visite-de-lama-au-laboratoire-de-controle-antidopage-de-la-havane

